

TRAYECTORIA DE UNA TRABAJADORA DE LA EDUCACION

11 DE AGOSTO DE 1980

-

30 DE ABRIL DE 2013

Hace ya, unos 33 años, exactamente un 11 de agosto de 1980, ingresaba a nuestra escuela, una trabajadora de la educación, era ella una señora joven, cabello castaño y siempre sonriente,



venía a la escuela en bicicleta, porque en los cambios de turnos iba hasta su casa, en ese entonces a unas pocas cuadras de aquí, para ver cómo estaba su pequeña hija, Marcela



Todos en ese entonces la conocíamos como María de los Angeles, y con el tiempo, nos fuimos enterando de un diminutivo por la cual la llamaban, “Angelita”, y esta Angelita pasó a ser nuestra preceptora y con el tiempo llegó a ocupar el cargo de Jefa de Preceptores.

Sé porque ella lo manifestó en varias oportunidades que si pudiera quedarse en nuestra escuela lo haría con gusto, pero al estar trabajando a la vez en otra jurisdicción, el sistema no se lo permite.

A esta Angelita, la vamos a extrañar, porque fueron muchos años de trabajo conjunto, con quien sin duda tuvimos distintas formas de pensar, pero sabemos y sabíamos que todos buscábamos los mismos objetivos, es decir el trabajar en beneficio de nuestros alumnos.





Varias son las compañeros de trabajo, también jubilados ellos, que desempeñaron distintas actividades en la escuela y que hoy quieren estar presentes, me refiero a Mary, Marta, Norma, Analía, Leticia, Patricia, Noemí, Herminia, Nora, Gerónimo y tantas otras que por motivos personales, no pueden estar presentes.





Fueron varios los proyectos que trabajamos en forma conjunta, tanto ahora como con directivos que ya no se desempeñan en la escuela, y como dije antes siempre pensando en el futuro de nuestros estudiantes.



Los que aún continuamos en funciones, vamos a extrañar tu presencia en la Escuela.



Además trabajó conjuntamente con alumnos, formando parte de algo que a ella le apasiona que es la Comisión de Convivencia y Disciplina, en la cual trabajó aconsejando, dando su opinión, siempre de acuerdo con lo estipulado en los respectivos estatutos, también estos alumnos quieren estar presentes, y ellos son Alberto Olgúin, Julio Medina, Domingo Catanzariti, Nicolás Mora, Agustín Briseño, Axel March, Daniela Marquez, Diego Díaz, Yamila Cejas





Hoy, esta Angelita deja su cargo para comenzar su merecido descanso, es decir que a partir de hoy, Angelita se jubila, y es por ello que considerando el Día del Trabajador, despedimos a esta trabajadora de la Educación.



Gracias Angelita por haber brindado tu sonrisa,
tu responsabilidad, tu trabajo en tantos años de
tu desempeño en la escuela.





